



1.10.2012 - Horn: Final-Wochenende für OKV-Nachwuchsreiter

Ein OKV Final jagt den anderen während zwei Tagen am Ufer des Bodensees. Stolze Sieger mit den Medaillen um den Hals auf dem Podest. Der Reiternachwuchs ist sehr vielversprechend im OKV Gebiet.



*Jennifer Bischofberger, Lachen SZ,
Siegerin der Tagesprüfung OKV A+S
Cup Stufe II*



*Marco Thür Altstätten mit Carlotta IV,
Sieger OKV Newcomersmeisterschaft
Stufe I*

von Uschi Dietsche

Mit dem OKV A+S Cup wurde das OKV Wochenende eingeläutet. Als vierter und letzter Qualifikationsplatz ging es in zwei Umgängen um Stipunkte, die von Matthias Schibli, Henau, sehr fair vergeben wurde, sowie um Zeit und Fehler im zweiten Umgang. Nach dem ersten Umgang führte Stilistisch bei den Ponys Nadja Minder, Illnau, die Rangliste an. Bei den Pferden dominierte dann Jennifer Bischofberger, Lachen SZ, die Tageswertung mit Quite Boy an. Sehr zufrieden mit dem spannenden und schönen Springsport, den die jungen Reiterinnen und Reiter zeigte, übergab OKV Chef Springen Norbert Hasler sehr gern die Medaillen an die talentierten OKV Newcomers.

Die etwas grösseren Newcomer starteten im Anschluss zu ihrer OKV Newcomers Meisterschaft in zwei Stufen. Hier hatte für einmal ein Reiter die Nase vorn. Marco Thür, Altstätten, war einmal mehr der schnellste mit seiner Carlotta und dominierte die Prüfung mit einer Sekunde Vorsprung vor „Hausherrin“ Michèle Josuran auf Cadir.

Als Belohnung für all die Unterstützung der Kids und ein gemütliches Beisammensein der Eltern stieg am Abend noch die Barrelrace und Nachtessen für alle Eltern und Sponsoren und Beteiligten mit Vorführung der Tätigkeit aus dem OKV Juniorenbereich und Live Musik. Ein Anlass der von allen sehr gelobt wurde.

Der Sonntag war mit Juniorenprüfungen von 110cm bis 125cm sehr spannend. Die alle unter 18 jährigen Reiterinnen und Reiter zeigten was in ihnen und ihren Vierbeinern steckte. Siegerinnen waren ausschliesslich Amazonen und Doppelsieg schaffte keine jedoch eine grosse Siegerin war jede.

OKV Vertreter Norbert Hasler lobte in seiner Ansprache den Einsatz von Leitern, Eltern und Kindern im Ressort OKV Newcomers. Enorm, was alle Leisten und super wie die Leistungen und der Zusammenhalt unter den Newcomers ist. Wehmütig stellte er aber fest, dass die Zahl des Newcomers

etwas rückläufig wird und würde sich sehr über Feedbacks freuen. Eine Umfrage wird lanciert um etwas dagegen zu Unternehmen. Jeder der die Gruppe Newcomers am Samstag in Horn gesehen hat, sah eine Truppe junger Teenager, die zusammenhalten und sich gegenseitig über den Erfolg des anderen freuen und bei Misserfolg gemeinsam leiden.